



★はなもも保育園ホームページが可愛くリニューアルしました★
Instagramも始めましたので、是非一緒にcheckしてみてください♡

子ども達の保育園での様子

※お知らせ・お願い※

- ★お子さんの体調不良時等で職場に連絡をしない為に、仕事がお休みの日は職員にお声かけ下さい。また、仕事がお休みの日は、8時30分以降の登園と、16時のお迎えにご協力お願いします。
- ★お迎え後、園庭や駐車場、カフェの前では遊ばずに速やかにお帰り下さい。ケガをしてしまったお子さんもいて危険です。ご協力お願いします。
- ★11月29日は、お子さんに発表会座席のくじを引いてもらいます。当日お休みをされた場合、職員が代わりにくじを引かせてもらいます。事前にくじを引くことはできませんのでご了承ください。
- ★12月5日は発表会予行練習です。9時30分より開始しますので、必ず9時までに登園してください。
- ★午睡時の掛布団交換時期になりましたらお声掛けいたしますので、連絡があるまでは交換せずにお待ちください。
- ★11月11日の鑑賞会は、スペシャルゲストを招いて園児に鑑賞してもらいます。誰が来るかは、当日まで楽しみにしててくださいね♪

つぼみ組

園庭の葉っぱも色づき、落ち葉や木の実など秋の景色に興味津々で遊んでいるつぼみ組です。先日は初めての運動会の参加、有難うございました。小トトロに変身してお家の方と一緒にいった大冒険、心の中にひとつ思い出として残ってくれたら嬉しいです。4月から半年が経ち、つぼみ組さんは自分でやってみようという気持ちがグングン成長中です。自分でやる！！という芽を大切に育てていってあげたいと思います。これから寒い季節に移り変わるので体調の変化にも気をつけながら過ごしていきたいと思います。



たんぽぽ組

入園、進級してから半年が経ち、少しずつ身の回りの事も自分で出来るようになり、たくましく成長しているたんぽぽ組さん。運動会では、お家の方と一緒に安心してトトロの大冒険楽しんでいる姿が見られ、とても嬉しく思います。ご参加頂きありがとうございます!!先日は天満社にお散歩に行ってきました。枯れ葉のじゅうたんの上を歩き音を感じたり、見つけたどんぐりを拾ったり...せみの抜け殻も見つけ眺めたりと秋の自然に触れて探索を楽しんでいた子ども達です。この頃は「ごめんね」「どうぞ」「ありがとう」など先生に手助けしてもらいながら、お友達に伝える事も少しずつ出来るようになってきましたよ。色々な経験をしながら成長している子ども達をしっかりと見守り、支援していきたいと思っています。



すみれ組

すみれ組になって半年が経ち、子どもたちはこの半年で、見違えるほど『たくましく成長』しました。10月の運動会では、初めてのかけっこ、三輪車など毎日練習に取り組んでいたすみれ組さん。運動会で練習の成果が発揮できたのではないかと感じています。12月には、発表会があります。発表会に向けての練習が始まりますが、子どもたちと楽しみながら練習に取り組んでいきたいと思ひます。早いもので今年度も残り半分。残りの生活も子どもたちと楽しみながら思い出を増やしていきたいと思ひます。



11月の行事予定

- 1日(金) ダンス教室
- 5日(火) 天満社掃除
- 7日(木) 体操教室
- 11日(月) 鑑賞会
- 15日(金) 英会話教室
お弁当の日
写真撮影日
- 19日(火) 年長ICT保育
- 20日(水) 年中ICT保育
- 21日(木) 体操教室
- 26日(火) 誕生会
避難訓練

★12月5日(木) 発表会予行練習

ひまわり組

新年度が始まってはや半年。あっという間に10月を迎え、ひまわり組での生活も折り返しだと思ふと寂しさを感じます。運動会では温かい応援や声援、親子競技へのご参加ありがとうございます。本番の子ども達は、今まで練習してきた中で、1番良い姿でした◎★運動会の経験が自信へと繋がるよう引き続き援助していきたいと思ひます★発表会に向けて練習が始まりました★ひまわり組はオペレッタを行います！一人ひとりが主役となり、一つの作品をみんなで創り上げる喜びを感じられるよう楽しんで練習をしていきたいと思ひます◎



うめ組

夏に比べると日が短くなり、木々も色づき始め、秋の訪れを感じますね。子どもたちはどんぐり集めに夢中です◎
8月後半から一生懸命練習に取り組んできた運動会が素晴らしい形で終わることができ担任一同感動と喜びを感じております◎
何事にも諦めずに最後までやり遂げる気持ちを運動会を通して子ども達と学ぶ事ができました★お子様の成長した姿ははにかがでしたか◎次は発表会!練習を頑張っていきます♪



さくら組

秋晴れの中行われた先日の運動会では、沢山の応援をありがとうございました。保育園初となる体操発表に始まり、親子競技、リレー、パラバルーンと一生懸命に頑張る姿がとても素敵でしたね♡運動会が終わった後も、鉄棒、跳び箱に対する気持ちは熱く、夢中になって練習に励んでいますよ♪運動会ごっこでは、他クラスの競技を思い切り楽しみました♡ スポーツの秋、芸術の秋、子ども達はどんな秋を見つけるのでしょうか★来月も元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます。



10月生まれのお友達♡

- ★たんぽぽ組(2さい)
7日 くん
- ★すみれ組(3さい)
13日 ちゃん
29日 くん
- ★ひまわり組(4さい)
2日 ちゃん
2日 ちゃん
- ★うめ組(5さい)
3日 ちゃん
4日 くん
- ★さくら組(6さい)
31日 ちゃん

10月31日(木) ハロウィン♪

ハロウィンとは、秋の収穫際の夜に人々が仮面を被って仮装し、悪霊たちを追い払ったといわれています。お菓子を配るようになったのは、夜の街にさまよう悪霊を遠ざけるため「お菓子をあげるから帰ってください」と、お願いをする目的があるそうです。はなもも保育園では、仮装した職員に子ども達が「トリックオアトリート!」と、言ってお菓子をもらい行事を楽しみました♪

